

Facundito mi bachecito



Mi sincero agradecimiento al Ayuntamiento de Tres cantos, a su Alcálde y a la Concejalía de Seguridad, Movilidad y Recursos humanos. Sin cuya colaboración, esta Tribuna no hubiera sido nunca posible.

Como persona traumatizada por el degenerado estado de nuestras carreteras, he decidido por recomendación facultativa, afrontar mis miedos e interiorizar con familiaridad mis aprensiones.

He ido descubriendo poco a poco y gracias a la innegable y denodada desidia de muchos responsables políticos, que las prisas del día a día me estaban privando de disfrutar de esos penosos e inseparables amigos de nuestros asfaltos, que no son otros que los baches.

Desde hace un año y sin apenas darme cuenta, ha ido creciendo en mí a la par que en él, un inmenso e insondable amor/socavón en una calle del Ayuntamiento Tricantino. Logrando que lo que empezó como una mirada furtiva y picarona entre usuario y pavimento, haya ido dando paso a una relación formal entre 2 entes.

En cuanto reparé en él, (que cruel juego de palabras, tratándose de un indefenso bache sin reparo) no sé si fue por su violenta forma de advertirme de su presencia con mi radio saltando del Alsina al Herrera que nos volvimos inseparables e inevitables.

Cada mañana me espera pacientemente a la salida de su curva para calibrar mi pericia y la resistencia de mi vehículo. Tanto hemos intimado, que con el há-

bito y la familiaridad del gesto ha hecho que me haya enternecido y le tuviera que poner un nombre.

Mi señor bache se llama actualmente Facundo y está alcanzando tan altas cotas de miseria y desprecio de su administración que está a punto de llamarse Don Facundo, gracias al respetable cono que muestra con orgullo.

Facundito mi bachecito empezó como todos los pequeños deterioros de nuestras capas de rodadura, con el abandono a su suerte de un pavimento al que sus responsables le suponen la "inmortalidad" y les exigen durabilidad eterna, acompañado este asfalto de una sorda y sumisa actitud.

Me produce cierta sensación de confianza, el saber que el pronto Don Facundo y yo nos volveremos a encontrar, presto a la sazón estará para rebuscar en el dial otra frecuencia con su empujón o castigar a mis traidoras llantas por no cumplir con mayor eficacia su deber kevlariano.

Presente mis respetos a su esposa Don Facundo y un pescozón a sus muchos hijos que no le paran de salir!



Córdoba

22 a 24 de octubre 2025

ÁRIDOS

VII Congreso Nacional



FEDERACIÓN DE ÁRIDOS | FdA



Patrocinado por:
Platino



Oro



Plata



Bronce



Colaboradores



Aridos canteras Cemento Hormigón DEMOLICIÓN RECICLAJE HORMIGÓN nGEO pres Interempresas. Obras Urbanas rocas y minerales

Expositores:



congresoaridos.com